



6 Pièces

240 m²

Réf. 85242346

1 495 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Aux portes de Mougins, dans un cadre de calme absolu et en position dominante, cette villa de type 4 chambres - 4 salles de bains, d'une superficie habitable de 240 m², est implantée sur un terrain de 1 816 m², superbement complanté, à l'abris des regards et agrémenté d'une piscine. Au niveau principal, vous découvrirez un salon-séjour spacieux avec une cuisine indépendante entièrement équipée, ainsi que de nombreuses baies vitrées à galandage offrant un accès direct aux terrasses et à l'espace piscine. À l'étage, la villa comprend trois chambres, dont une suite parentale, ainsi que deux salles ...

On the outskirts of Mougins, in a quiet, dominant position, this 4-bedroom, 4-bathroom villa with 240 m² of living space is set in 1,816 m² of beautifully landscaped grounds, sheltered from view and featuring a swimming pool. On the main level, you'll find a spacious living room with a fully-equipped independent kitchen, as well as numerous bay windows offering direct access to the terraces and pool area. Upstairs, the villa features three bedrooms, including a master suite, and two bathrooms. In addition, you'll find a one-bedroom guest apartment, a superb pool house with summer kitchen, a ...

PRESTIGIA 360

300, av. de Tournamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

